Bürgerbus wird teurer

SYKE • Nicht nur die Deutsche Bahn AG redet von Fahrpreiserhöhung, auch der Syker Bürgerbus-Verein: Die Fahrpreiserhöhung im Verkehrsverbund Bremen/Niedersachsen gilt auch für den Syker Bürgerbus. Darauf weist Günter Brockhoff im Namen des

Trägervereins hin.

Mit dem Jahreswechsel hat der VBN die Fahrpreise erhöht. Der VBN hat mitgeteilt, dass die Tarifanpassung unumgänglich sei, um die Kostensteigerungen aufzufangen. Die Fahrpreiserhöhung gilt auch für die Bürgerbusse der Region. Ein Einzelfahrschein für den Bürgerbus Syke kostet ab sofot daher 1,65 Euro (bisher 1,60 Euro), eine Vierer-Karte 5,40 Euro (bisher 5,20 Euro), ein Kinder-Ticket 0,95 Euro (bisher 0,90 Euro).

Bereits gelöste und noch nicht benutzte Fahrscheine behalten ihre Gültigkeit.